

Cesfam de Huasco bajo presenta un 80% de avance en sus obras

Un 80% de avance presentan las obras del nuevo Cesfam Rural de Huasco Bajo, infraestructura que permitirá fortalecer la atención primaria en la comuna y ampliar la cobertura para cerca de 3.500 personas inscritas.

El recinto se construye en un terreno municipal de 2.541,99 metros cuadrados, ubicado en calle El Sauce, sec-

tor Los Olivos, en Huasco Bajo. El proyecto contempla un edificio de un piso destinado a la atención de usuarios, además de un área técnica industrial en un nivel soterrado.

La inversión supera los 6 mil millones de pesos y considera una superficie de más de mil metros cuadrados. Entre sus dependencias se incluyen múltiples box de atención, espacios para medicina comple-

mentaria, áreas de apoyo clínico y sala de rayos X dental, apuntando a mejorar la resolutividad en el propio territorio y evitar traslados innecesarios.

El delegado presidencial de Atacama Rodrigo Illanes destacó que "estamos finalizando el recorrido por lo que será el nuevo Cesfam del sector de Huasco bajo, hemos visto sus impresiones y por su-

puesto, el trabajo que realiza el gobierno en torno a la salud en la región de Atacama. Vamos a cumplir un año de haber puesto la primera piedra en este Cesfam de Huasco bajo. Es una implementación y un desarrollo de salud que va a beneficiar a más de 3500 personas con una inversión de más de 6 mil millones, una superficie de más de mil metros cuadrados viene a fortalecer



UNA OBRA QUE PERMITIRÁ BAJAS LA ESPERA EN ATENCIÓNES.

la Red que estamos estableciendo no solo en la región, sino que también en el eje en- torno a la cuenca del río Huasco junto con el Hospital comunitario de la comuna".

CG